| Medio | Radio Agricultura |
|---------|--------------------------------------------|
| D 1 | 12.06.2012 |
| Fecha | 12-06-2012 |
| | |
| Mención | Estudio reveló que más de 12 mil personas |
| | viven en la calle. Hablan Ministro Lavín y |
| | Rector de la UAH. |
| | |

Estudio reveló que más de 12 mil personas viven en la calle.

A lo menos 12 mil 255 personas viven en situación de calle según reveló el segundo catastro desarrollado por el ministerio de Desarrollo Social en conjunto con la Universidad Alberto Hurtado, organizaciones sociales y cerca de nueve mil voluntarios. Habla: - Joaquín Lavín, ministro de Desarrollo Social. - Padre Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado. Conductores: Jessica Castañeda.